
学校関係者評価委員会（歯科衛生学科） 議事録

関西医療学園専門学校 歯科衛生学科

１ 第１回委員会（令和６年７月１日（月）14時00分～15時10分／オンライン会議）

出席者
委員 塔本栄一（医療法人守田会いぶきの病院事務長）、

島袋善夫（しまぶくろ歯科医院副院長）、
赤松明日香（公益社団法人大阪府歯科衛生士会大阪東支部長）、
明比 大（関西医療学園専門学校校友会々長）

本校 藤川圭子（学生主任）、奥田典生（事務室長）、保田年章（学務課長補佐）

議事内容
（１）自己点検・評価について

本校から自己点検・評価に係る本委員会編成の趣旨及び今後のスケジュールを説明
した。各委員からは、カリキュラムが予定どおりに進行しているかについての確認
があり、本校から、講義と実習の内容について予定どおり進行していることと国家
試験や臨床現場で求められている内容に即したものである旨説明を行った。

（２）臨床実習について
実習内容について、２年次から３年次に大学歯学部付属病院、病院歯科口腔外科及
び歯科診療所での臨床実習を実施することと、３年次から保健センター、介護老人
保健施設、支援学校、幼稚園等で多職種による臨地実習を実施することを説明した。

（３）国家試験対策について
科目担当教員による国家試験対策補講を１０月から実施することを説明した。

学校関係者評価委員会（歯科衛生学科） 議事録

関西医療学園専門学校 歯科衛生学科

２ 第２回委員会（令和７年３月１４日（金）14時00分～15時20分／オンライン会議）

出席者
委員 塔本栄一（医療法人守田会いぶきの病院事務長）、

島袋善夫（しまぶくろ歯科医院副院長）、
赤松明日香（公益社団法人大阪府歯科衛生士会大阪東支部長）、
明比 大（関西医療学園専門学校校友会々長）

本校 藤川圭子（学生主任）、奥田典生（事務室長）、保田年章（学務課長補佐）

議事内容
（１）第 1期生の卒業と国家試験について

入学生３８名に対して２４名が卒業した旨報告があった。国家試験については、自
己採点結果の報告があった。

（２）カリキュラム全体について
第１期生の卒業にあたり、カリキュラム全体についての振り返りを行った。
委員からは、歯科衛生士の養成に必要な科目が配置されている点については評価を
いただいたが、国家試験対策を早期に実施すべきとの提案があった。

（３）学生支援（就職）について
委員から就職指導の内容について質問があり、本校からは、７月に就職ガイダンス
と就職オリエンテーション、進路に関する面談を実施していること、また、個々の
就職活動にあたっては、個別に履歴書作成や面接に関する指導を行っていることを
説明した。
なお、国家試験受験を終えて就職先の決まっていない学生の就職活動状況について
報告があった。


